

## ABSTRAK

**Abdul Rasyid. NIM 3133311019. Korelasi Antara Tingkat Ekonomi Orang Tua Terhadap Tingkat Pendidikan Anak (Studi Kasus Pada Masyarakat Desa Pangkat Kecamatan Lembah Sorik Marapi Kabupaten Mandailing Natal). Skripsi. Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan (UNIMED). 2017.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah “ Bagaimanakah korelasi antara tingkat ekonomi orang tua terhadap tingkat pendidikan anak pada masyarakat desa Pangkat Kecamatan Lembah Sorik Marapi Kabupaten Mandailing Natal”. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui korelasi antara tingkat ekonomi orang tua terhadap tingkat pendidikan anak pada masyarakat desa Pangkat Kecamatan Lembah Sorik Marapi Kabupaten Mandailing Natal.

Penelitian ini dilakukan pada masyarakat desa Pangkat Kecamatan Lembah Sorik Marapi Kabupaten Mandailing Natal. Populasi dalam penelitian ini adalah orang tua di desa Pangkat yang berjumlah 120 orang. Sampel yang diambil 20% dari jumlah populasi yaitu sebanyak 30 orang.

Alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan cara observasi langsung, dan angket dengan 20 item. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif, teknik analisis data menggunakan kuantitatif diskriptif yaitu dengan rumus statistik Korelasi *Product Moment Pearson*.

Hasil perhitungan dan pengolahan data menunjukkan korelasi antara variabel X dengan variabel Y dengan nilai  $r_{hitung} > r_{tabel}$  ( $0,84 > 0,36$ ) pada taraf signifikan 5%. Hal ini berarti korelasi antara tingkat ekonomi orang tua (variabel X) terhadap tingkat pendidikan anak (variabel Y) berada pada tingkat hubungan yang sangat kuat. Koefisien korelasi tersebut kemudian diuji kembali dengan uji statistika “t” yang hasilnya menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $8,22 > 2,48$ ) dengan taraf signifikan 5% pada derajat kebebasan  $(dk) = n-2$  ( $30-2 = 28$ ). Hasil tersebut membuktikan bahwa hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima. Kompetensi tingkat ekonomi orang tua memberikan kontribusi terhadap tingkat pendidikan anak pada masyarakat Desa Pangkat Kecamatan Lembah Sorik Marapi Kabupaten Mandailing natal sebesar 70,56% dan sisanya sebesar 29,44% ditentukan oleh variabel lain.